



Boletín

- Iniciarán trabajos para la construcción de lineamientos para la interconexión con la Plataforma Nacional Digital
- Continúan consultas del Programa de Implementación de la Política Anticorrupción de Coahuila
- Se avanza en inclusión de la perspectiva de género en la Política Anticorrupción de Coahuila

Este jueves 6 de junio de 2024 se llevó a cabo la novena sesión ordinaria del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza en las instalaciones de la Secretaría Ejecutiva del Sistema, con la asistencia de la totalidad de quienes integran dicho órgano colegiado. Durante dicha reunión, el consejero presidente, Miguel Francisco Crespo Alvarado, realizó una invitación a quienes integran la Comisión Ejecutiva del Sistema, para que inicien formalmente los trabajos de formulación de la propuesta de lineamientos para la interconexión con la Plataforma Nacional Digital, de tal forma que se solvete el rezago que tiene el sistema con respecto a ese tema.

Por otra parte, se informó que continuarán las mesas de consulta sobre el Programa de Implementación de la Política Anticorrupción. El consejero Juan Carlos Guzmán Escobedo realizará las gestiones para que los cinco municipios que todavía no han participado lo hagan a la brevedad; en tanto que la reunión con las organizaciones de la sociedad civil que forman parte de la Red Ciudadana Anticorrupción de Coahuila se llevará a cabo el próximo 21 del presente mes.

Finalmente, la consejera Yolanda Montes Martínez informó que se sigue avanzando en la inclusión de la perspectiva de género, dentro de la Política Anticorrupción de Coahuila, y de su Programa de Implementación, dando con ello cumplimiento a lo establecido en la ley y a las exigencias del Sistema Nacional.